



## PERTEMUAN PRESIDEN RUSIA DENGAN CEO ROSTEC SERGEY CHEMEZOV

Presiden Rusia Vladimir Putin bertemu dengan CEO Rostec Sergey Chemezov di Moskow, Rusia, Rabu (18/5).

# Uni Eropa Siapkan Rencana Penghentian Pasokan Minyak dan Gas dari Rusia

Harga energi Eropa capai rekor tertinggi tahun ini setelah invasi Ukraina oleh Rusia.

**BRUSSELS(IM)**- Uni Eropa menyampaikan rencana untuk menghentikan pasokan minyak dan gas dari Rusia dengan anggaran sebesar 221 miliar dolar AS atau setara Rp3.261 triliun. Hal ini diketahui dalam presentasi rencana "REPowerEU" pada Rabu (18/5).

Dikutip dari CNN Business, Komisi Eropa mengatakan akan berusaha memangkas konsumsi gas di seluruh blok sebesar 66 persen pada akhir tahun ini, dan memutuskan ketergantungan sepenuhnya sebelum 2027.

Hal ini dilakukan dengan menghemat energi, menemukan sumber alternatif dan mempercepat transisi ke energi

terbarukan. "Kami membawa ambisi kami ke tingkat lain untuk memastikan bahwa kami menjadi independen dari bahan bakar fosil Rusia secepat mungkin," ujar Presiden Komisi Uni Eropa Ursula von der Leyen dalam konferensi pers dikutip, Kamis (19/5).

Sejak Rusia menginvasi Ukraina pada akhir Februari, Uni Eropa telah berusaha untuk mengurangi ketergantungan pada ekspor energi dari negeri beruang merah yang besar. Hal ini dimulai dari melarang batu bara Rusia mulai Agustus, dan bulan lalu telah memotong bagian Rusia dari impor gas alam Uni Eropa menjadi 26 persen, dari 40

persen tahun lalu. Rencana baru ini melangkah lebih jauh dengan tujuan untuk mempercepat impor gas alam cair dari Amerika Serikat dan Kanada, serta meningkatkan aliran gas pipa dari Norwegia.

Komisi Eropa juga telah menyiapkan platform untuk mengaktifkan negara-negara untuk bersama-sama membeli energi, dengan tujuan membantu menurunkan harga yang meroket.

"Ketika Eropa bertindak bersama, ia memiliki lebih banyak pengaruh. Dengan cara ini kami dapat mengamankan impor energi yang kami butuhkan tanpa persaingan di antara negara-negara anggota kami," kata dia.

Adapun rencana tersebut juga menekankan taktik hemat energi sebagai cara tercepat dan termurah untuk

mengatasi krisis. Eropa akan mendorong warga dan bisnis untuk mengurangi penggunaan energi mereka, seperti dengan mematikan lampu dan menggunakan lebih sedikit AC, dan mempercayai langkah-langkah ini dapat mengurangi permintaan minyak dan gas sebesar 5 persen dalam jangka pendek.

Dalam jangka panjang, Uni Eropa akan menaikkan targetnya agar setidaknya 40 persen energinya yang berasal dari sumber terbarukan menjadi 45 persen. Eropa berencana untuk secara dramatis mengurangi jumlah waktu yang dibutuhkan untuk mendapatkan izin untuk proyek energi terbarukan baru.

Von der Leyen mengatakan, paket tersebut akan mempercepat transisi blok ke energi terbarukan, dan termasuk rencana untuk menggandakan kapasitas blok untuk tenaga surya pada tahun 2025. Energi

surya tambahan yang dihasilkan dapat menggantikan konsumsi 9 miliar meter kubik gas alam setiap tahun dengan 2027.

Sebagian besar dari anggaran 21 miliar dolar AS dalam investasi baru yang direncanakan antara sekarang dan 2027 akan dibiayai dengan menggunakan dana pemulihan virus corona Uni Eropa. Bagian dari rencana tersebut adalah proposal untuk undang-undang - yang akan memerlukan persetujuan oleh negara-negara anggota UE.

Selain larangan batu bara, negara-negara Uni Eropa sedang mengerjakan embargo minyak. Komisi Eropa menyampaikan, membutuhkan lebih banyak waktu yang diperlukan untuk negara-negara yang terkurung daratan yang sangat bergantung pada minyak Rusia yang dikirim melalui pipa untuk menemukan pasokan alternatif. ● tom

## PBB: Lebih dari 3.770 Warga Sipil Meninggal di Ukraina

**UKRAINA(IM)** - Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) telah mencatat 3.778 kematian warga sipil di Ukraina sejak invasi Rusia dimulai pada 24 Februari, setidaknya 251 di antaranya anak-anak.

Sebanyak 4.186 lainnya tercatat terluka, terutama akibat penembakan dan serangan rudal. Namun, Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia (HAM) mengatakan jumlah korban tewas dan cedera yang sebenarnya kemungkinan akan jauh lebih tinggi karena kesulitan menghitung korban di zona perang.

Menurut PBB, di wilayah yang dikendalikan oleh kelompok-kelompok yang berfiliasi dengan Rusia, 124

warga sipil tewas dan 492 terluka.

Sementara itu, setidaknya 10 warga sipil, termasuk dua anak-anak, dibunuh oleh pasukan Rusia di wilayah Donetsk pada Rabu (18/5).

Gubernur regional Pavlo Kyrylenko dalam sebuah posting di Telegram mengatakan tujuh orang lainnya terluka tetapi tidak memberikan rincian lebih lanjut.

BBC belum dapat memverifikasi klaim ini secara independen. Donetsk berada di wilayah Donbas timur di mana pasukan Rusia saat ini memfokuskan upaya mereka.

Bagian dari wilayah tersebut telah dikendalikan oleh separatis yang didukung Rusia sejak 2014. ● gul

## Semakin Banyak Pasukan Ukraina di Mariupol yang Menyerah

**MARIUPOL(IM)** - Moskow mengatakan lebih dari 700 tentara Ukraina di Kota Mariupol yang dikuasai Rusia menyerah. Sementara Amerika Serikat (AS) menjadi negara Barat yang membuka kembali kedutaan besarnya di Kiev.

Ukraina telah memerintahkan garnisun di Mariupol untuk menurunkan senjata. Tapi perang paling mematahkan di Eropa selama beberapa dekade masih belum berakhir.

Media setempat DNA mengutip pemimpin separatis pro-Rusia Denis Pushilin yang mengatakan peristiwa tinggi pasukan Ukraina yang bertahan di pabrik baja Azovstal, Mariupol, masih berada di dalam. Pemerintah Ukraina menolak memberi komentar tentang nasib pasukan mereka.

"Negara berusaha keras untuk menggalang penyalaman personel kami, setiap informasi pada publik dapat membahayakan prosesnya," kata juru bicara militer Oleksandr Motuzayni di konferensi pers, Rabu (18/5). Ukraina mengkonfirmasi lebih dari 250 tentaranya menyerah pada Selasa (17/5) lalu. Tapi mereka tidak mengungkapkan berapa banyak yang masih di dalam Azovstal.

Rusia mengatakan sebanyak 694 tentara Ukraina menyerah sehingga kini totalnya menjadi 959 pasukan. Kementerian pertahanan mengungkapkan video yang disebut tentara Ukraina sedang menerima pengobatan di rumah sakit setelah menyerah.

Walikota Mariupol Vadym Boichenko mengatakan Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy, Palang Merah dan

PBB sedang melakukan pembicaraan. Mariupol merupakan kota terbesar yang direbut Rusia sejak invasi. Kemenangan terbesar yang dapat diklaim Presiden Vladimir Putin sejak 24 Februari.

Moskow telah memfokuskan serangannya di bagian selatan dan timur Ukraina setelah mundur dari Ibukota Kiev. AS mengatakan operasi kedutaan akan kembali seperti biasa.

"Rakyat Ukraina telah membela tanah air dalam menghadapi invasi Rusia yang tak masuk akal, dan hasilnya, Stars and Stripes (bendera AS) kembali berkibar di kedutaan," kata Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken.

Segelintir diplomat akan kembali untuk melakukan misi di Ukraina. Tapi juru bicara kedutaan Daniel Langenkamp mengatakan operasi konsulat belum akan segera dijalankan lagi. Kanada, Inggris dan beberapa negara lainnya juga sudah membuka kembali kedutaan mereka.

Perlawanan Ukraina di wilayah-wilayah yang dikuasai Rusia masih berlanjut. Di selatan Kota Mariupol, kata Ukraina, pasukannya menggunakan bahan peledak, meledakan kendaraan lapis baja yang membawa pasukan Rusia.

Detail perlawanan tersebut belum dapat diverifikasi secara mandiri. Kementerian Pertahanan Rusia belum menanggapi permintaan komentar. Moskow menyebut invasinya ke Ukraina sebagai "operasi militer khusus" yang bertujuan memdemilitarisasi dan mendenazifikasi negara tetangganya. Kiev dan Barat membantah tuduhan tersebut. ● ans

## Wabah Cacar Monyet Menyebar di Eropa

**BRUSSELS (IM)** - Wabah cacar monyet menyebar di Eropa saat Inggris dan Portugal mengkonfirmasi kasus terbaru. Badan kesehatan Inggris menyebut kehidupan seksual menjadi penyebabnya.

Pihak berwenang Portugal mengatakan bahwa mereka telah mengidentifikasi lima kasus infeksi cacar monyet yang langka dan layanan kesehatan Spanyol sedang menguji delapan kasus potensial setelah Inggris membuat Eropa waspada terhadap virus tersebut. "Lima pasien Portugis, dari 20 kasus yang dicurigai, semuanya stabil. Mereka semua laki-laki dan mereka semua tinggal di wilayah Lisbon dan Lembah Tagus," kata otoritas kesehatan Portugal seperti dikutip dari CBC, Kamis (19/5).

Sedangkan Kementerian Kesehatan Spanyol mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa tak satu pun dari delapan kasus yang dicurigai telah dikonfirmasi. Otoritas Kesehatan Eropa sedang memantau setiap wabah penyakit sejak Inggris melaporkan kasus cacar monyet pertamanya pada 7 Mei lalu dan sejak saat itu menemukan enam kasus lagi. Monkeypox atau pun cacar monyet adalah infeksi virus langka yang mirip dengan cacar manusia, meskipun lebih ringan.

Penyakit ini pertama kali tercatat di Republik Demokratik Kongo pada 1970-an. Jumlah kasus di Afrika Barat telah meningkat dalam dekade terakhir.

Gejalanya meliputi demam, sakit kepala, dan ruam kulit mulai dari wajah dan menyebar ke seluruh tubuh. Penyakit ini tidak terlalu menular antar manusia, kata otoritas kesehatan Spanyol, dan kebanyakan orang yang terinfeksi pulih dalam beberapa minggu, meskipun kasus yang parah telah dilaporkan.

Sementara itu, Badan Keamanan Kesehatan Inggris mengatakan empat dari kasus yang terdeteksi di negara itu mengiden-

tifikasi diri sebagai gay, biseksual atau pria lain yang berhubungan seks dengan pria, menambahkan bukti yang menunjukkan mungkin ada penularan di masyarakat.

Agensi di Inggris mendesak pria gay dan biseksual untuk waspada terhadap ruam atau luka yang tidak biasa dan segera menghubungi layanan kesehatan seksual. Kementerian Kesehatan Spanyol dan otoritas kesehatan DGS Portugal Spanyol tidak merilis informasi apa pun tentang orientasi seksual pasien cacar monyet atau pasien yang dicurigai.

Kedua negara mengirimkan peringatan kepada profesional kesehatan untuk mengidentifikasi lebih banyak kemungkinan kasus. Dr Ibrahim Soce Fall, asisten direktur jenderal Organisasi Kesehatan Dunia untuk tanggung darurat, mengatakan penyebaran cacar monyet di Inggris perlu diselidiki untuk memahami bagaimana penyakit itu ditularkan di antara pria yang berhubungan seks dengan pria lain. Fall mengatakan bahwa pejabat kesehatan masih membutuhkan pemahaman yang lebih baik tentang bagaimana cacar monyet menyebar secara umum, bahkan di negara-negara endemik.

Dia mencatat bahwa sementara ada lebih dari 6.000 kasus yang dilaporkan di Kongo dan sekitar 3.000 kasus di Nigeria tahun lalu, masih ada begitu banyak yang tidak diketahui dalam hal dinamika penularan. Inggris sebelumnya melaporkan tiga kasus cacar monyet sebelumnya, dua melibatkan orang yang tinggal di rumah yang sama dan yang ketiga seseorang yang telah melakukan perjalanan ke Nigeria, di mana penyakit ini sering terjadi pada hewan.

Virus ini biasanya menyebar ke orang-orang dari hewan yang terinfeksi seperti hewan pengerat, meskipun penularan dari manusia ke manusia telah diketahui terjadi. Di antara orang-orang, penyakit ini menyebar ketika ada kontak yang sangat dekat dengan lesi, cairan tubuh, tetapanan atau bahan yang terkontaminasi, seperti seprai.

Beberapa ahli Inggris mengatakan segera untuk menyimpulkan bahwa cacar monyet telah menyebar melalui kontak seksual, meskipun wabah di sana menunjukkan kemungkinan itu. "Kasus-kasus baru-baru ini menunjukkan cara penyebaran yang berpotensi baru," kata Neil Mabbott, seorang ahli penyakit di Universitas Edinburgh. ● gul

## Mantan Raja Spanyol Juan Carlos yang Terkenal Tiduri Hampir 5.000 Wanita akan Dipulangkan ke Negeranya

**MADRID(IM)** - Mantan Raja Spanyol, Juan Carlos, akan kembali ke negaranya pekan ini setelah hampir dua tahun diasingkan di Uni Emirat Arab (UEA). Dia terkenal dengan skandal seksnya, di mana biografinya mengungkapkan dia telah meniduri hampir 5.000 wanita.

Pihak Royal House mengumumkan rencana kepulangan Juan Carlos. "[Dia] telah mengomunikasikan keputusannya untuk pergi ke Spanyol dari 19 Mei hingga Senin, 23 Mei," kata Royal House, seperti dikutip dari AFP, Kamis (19/5). Selain terkenal dengan skandal seksnya, Juan Carlos turun takhta karena skandal keuangan. Menurut Royal House, Juan Carlos akan tinggal di Sanxenxo, di barat laut Spanyol, dan juga akan melihat putranya, Raja Felipe VI, di Madrid, sebelum berangkat lagi ke Abu Dhabi. Dia mengatakan dirinya ingin memfasilitasi pelaksanaan tugas putranya Felipe, mengingat konsekuensi publik dari peristiwa masa lalu tertentu

dari kehidupan pribadinya.

Tiga investigasi terhadapnya di Spanyol akhirnya ditutup pada awal Maret lalu, membuka jalan bagi kepulangannya. Bahkan sebelum Juan Carlos pergi ke pengasingan, Raja Felipe memutuskan pada Maret 2020 untuk meninggalkan warisan ayahnya dan menarik tunjangan tahunannya hampir 200.000 euro.

Ekses dari mantan raja hanya terungkap di tahun-tahun terakhir pemerintahannya, memicu serangkaian penyelidikan. Dalam pergolakan skandal korupsi yang melibatkan menantunya, Inaki Urdangarin, Juan Carlos turun takhta demi Felipe. Masa lalu Juan Carlos yang dikenal sebagai pecandu seks diungkap penulis Spanyol dan sejarawan militer Amadeo Martinez Ingles sebuah buku berjudul "Juan Carlos The King Of 5,000 Lovers".

Skandal itu diperkuat dengan pengakuan mantan Komisaris Polisi Spanyol, Jose Manuel Villarejo, dalam sidang Parlemen Oktober 2021 lalu.

Petinggi kepolisian itu mengatakan Pusat Intelijen Nasional pernah menyuntikkan hormon wanita untuk mengendalikan libido Juan Carlos. Villarejo sendiri telah terseret dalam kasus pemerasan.

"[Pusat Intelijen Nasional (CNI)] menyuntikkan hormon wanita dan penghambat testosteron untuk mengendalikan libidonya karena dianggap sebagai masalah negara, bahwa dia sangat terangsang," katanya.

Laporan lain dari The Times pada bulan yang sama menyebutkan Juan Carlos dilaporkan pernah tidur dengan filantropis Denmark-Jerman Corinna Larsen, penyanyi Spanyol Sara Montiel, pengasuh asal Belgia Liliane Sartiau dan putri Italia Maria Gabriela de Saboya.

Selama skandal itu terjadi, Juan Carlos sudah memiliki istri bernama Ratu Sofia. Mending Putri Diana, mantan istri Pangeran Charles dari Inggris, juga dikabarkan sebagai salah satu dari wanita muda yang dikejar mantan raja itu dalam karier romantisnya. ● tom ans



## TES PCR PUTARAN TERAKHIR DI BEIJING

Seorang petugas kesehatan mengambil sampel dalam tes PCR massal putaran terakhir di Distrik Chaoyang, Beijing, Tiongkok, Rabu (18/5). Sejak 22 April 2022, Beijing menggelar sedikitnya lima putaran tes PCR massal, setiap putaran terdiri dari tiga kali tes bagi setiap warga, seiring dengan mewabahnya gelombang terkini COVID-19 varian Omicron.

**PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT. TIGA KAWAN SENTOSA (dalam likuidasi)**

Dengan ini kami mengumumkan PT. TIGA KAWAN SENTOSA, berkedudukan di Kota Surabaya (dalam likuidasi), sesuai rencana akhir perseroan (dalam likuidasi) Per tanggal 31 Desember 2021 adalah sebesar Rp. 50.385.000,- (berbilang puluh sembilan juta tiga ratus sembilan puluh lima ribu rupiah), sisa aset tersebut akan dibagikan sesuai persentasenya kepada para pemegang saham perseroan (dalam likuidasi), dan Perseroan telah memberikan pelunasan, pembebasan dan menerima pertanggungjawaban likuidator, berdasarkan Pernyataan Keputusan Rapat Umum Para Pemegang Saham Luar Biasa PT. TIGA KAWAN SENTOSA (dalam likuidasi) tanggal 18 Mei 2022, nomor: 01 dibuat dihadapan ANIELIA RATNA FEBRIANTI S.H.,M.K., Notaris di Kabupaten Malang. Demikian hal ini diumumkan sebagaimana diatur dalam Pasal 152 Undang Undang No. 40 th. 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Surabaya, 20 Mei 2022  
Likuidator  
PT. TIGA KAWAN SENTOSA



## KRISIS EKONOMI SRI LANKA

Warga mengantre untuk membeli minyak tanah di SPBU di tengah krisis ekonomi negara di Kolombo, Sri Lanka, Rabu (18/5).

## George Bush Keselip Lidah Sebut Invasi AS ke Irak Brutal

**WASHINGTON DC (IM)**-Mantan Presiden AS George W Bush keselip lidah. Dia menyebut invasi Amerika Serikat ke Irak sebagai tindakan brutal dan tidak dapat dibenarkan.

Namun, politikus Partai Republik itu akhirnya meralat ucapannya dengan mengatakan bahwa yang dia maksud adalah invasi Rusia ke Ukraina.

Bush membuat komentar tersebut dalam pidatonya dalam sebuah acara di Dallas, Texas, pada Rabu (18/5). Lewat pidato tersebut, dia melontarkan kritik terhadap sistem politik Rusia.

"Hasilnya adalah tidak adanya checks and balances di Rusia, dan keputusan satu orang untuk meluncurkan invasi terhadap Irak yang sepenuhnya tidak dapat dibenarkan dan brutal," kata Bush seperti dikutip Reuters. "Maksud saya, (invasi Ru-

sia) terhadap Ukraina," kata Bush mengoreksi ucapannya sendiri kemudian sambil menggelengkan kepalanya.

Hadirin pun sontak tertawa terbahak-bahak mendengar penuturannya itu. Pada 2003, ketika Bush menjadi presiden, Amerika Serikat memimpin invasi ke Irak. Washington DC menuduh Baghdad menyimpan senjata pemusnah massal. Namun, tuduhan itu tidak pernah terbukti sampai hari ini.

Akibat tindakan brutal militer AS kala itu, Irak pun dilanda konflik berkepanjangan yang menewaskan ratusan ribu orang. Invasi AS itu juga menyebabkan banyak warga sipil di negeri Mesopotamia mengungsi.

Pernyataan Bush dengan cepat menjadi viral di media sosial. Videonya sudah tampil 3 juta kali di Twitter saja setelah di-tweet oleh seorang reporter Dallas News. ● gul